

Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 2. Januar 2021
14:00–16:00 Uhr auf MS Teams

Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge

Universität des Saarlandes
Campus E 26 Raum E.01
66123 Saarbrücken



Anwesende: Jona Müller, Matthias Zenner, Hassan Latief, Maximilian Hahn, Mirko Wiczorek (ab 14:12), Manual Nabhan, Hubert Lam

Tagesordnungspunkte

- (1) Generelles Update
- (2) Dropbox, Google Drive und Passwort
- (3) eMail, Website, Briefkasten
- (4) Ars legendi-Fakultätenpreis Mathematik und Naturwissenschaften
- (5) FLUS-Mittel
- (6) Spinde
- (7) Verschoebene TOP/Ungeklärte Fragen

1. Generelles Update:

- Instagram: Noch keine Bilder gepostet. Koordinatoren besprechen nach der Sitzung weiteres Vorgehen.
- Evaluationen: Die Evaluationenformular werden ab dem 18. Januar bis 14. Februar online freigeschaltet werden. In der letzten Vorlesungswoche werden wir in Vorlesungen gehen und für kleine Veranstaltung wird der Chat verwendet, um die Evaluationen zu bewerben. Bisher gibt es noch keine Liste von Veranstaltungen, abend diese wird vorraussichtlich heute erstellt, sowie ins Backend eingetragen. Liste wer welche Vorlesung evaluiert, soll bis zum 18.01. ausgefüllt werden.
- Finanzen: Alles zur Übergabe soweit abgeschlossen.
- Spieleabend: Spieleabend vor Klausurenphase. Muss relativ zeitnah geplant werden. Wird angefügt wenn eMail an Fr. Clap geschrieben wird. Matthias Z. schreibt eMail. Hubert besorgt von Enno die Rechte für den Discord-Server.
- Steckbriefe: Die Steckbriefe sollen gesammelt in den Kanal Allgemein gepostet werden. Hubert schreibt alle in eine TeX Datei. Bis Sonntag sollen alle Interessierten Bilder von sich hinzufügen.

- Gruppenfoto: Collage wird von Manuel erstellt.

2. Dropbox, Google Drive und Passwort:

Es gab ein paar Probleme mit dem Zugriff auf die Dropbox. Es wurden Lösungsvorschläge gebracht, welche hoffentlich helfen werden. Passwort und weiteres sind im internen Protokoll zu finden.

3. eMail, Website, Briefkasten:

Ansturm auf Amt des eMail-Beauftragten. Anscheinend gab es etwas Verwirrung, wer welche eMail zu beantworten hat. Dies wurde geklärt. Links zu Protokollen auf der Website sind nicht mehr aktuell. Matthias kümmert sich um die Website. Anonymer eMail-Briefkasten scheint zu funktionieren. Hubert und Matthias ergänzen sich.

4. Ars legendi-Fakultätenpreis Mathematik und Naturwissenschaften:

Ars legendi-Fakultätenpreis Mathematik und Naturwissenschaften wird jährlich vergeben für besondere Hochschullehre. Als Fachschaftsrat sind wir vorschlagsberechtigt. Frist zur Einreichung eines Vorschlags: 29.01.21. Der Fachschaftsrat beschließt einstimmig Christian Hoffmann für den Landespreis Hochschullehre zu nominieren. Wir werden den alten Vorschlag für einen anderen Preis aus den letzten Jahren für Christian Hoffmann zur Inspiration (AK Öffentlichkeitsarbeit/Auszeichnungen/Professoren/2020-Landespreis-Hochschullehre) nehmen. Deadline zur Einreichung ist der 29.01.21. PM wird die Ausgestaltung der Nominierung dieses Jahr wieder mit übernehmen.

5. FLUS-Mittel:

Deadline ist der Flusmittel ist der 16.01. Hubert hat zwei Ideen:

- Exkursionen im SoSe organisieren
- Geld für ein Tutorium im SoSe beantragen

Stimmungsbild Fahrten im Sommersemester 4 dafür, 2 dagegen. Stimmungsbild Tutorium einstimmig dafür.

Exkursionen Hassan und Jona melden sich als Beauftragte für die Exkursionen. Sie werden auch einen FLUS-Mittel-Antrag stellen und organisieren auch diese im SoSe. Über das Exkursionsziel wird einer zukünftigen Sitzung beraten. Details sollen in der nächsten Sitzung vorgelegt werden.

Tutorium SoSe 21 Wir wollen jeweils ein Tutorium für die Veranstaltungen Exp II und TP Ib stellen, um unserer Studierendenschaft mehr zu helfen. Matthias wird einen Antrag stellen: Vergütung 4SWS (Also 16h insgesamt, also 8h pro Tutorium). Abstimmung: 6 dafür, 1 Enthaltung. Für Exp II hat sich Matthias zur Verfügung gestellt und Mirko mit Vorbehalt für TP Ib gemeldet. Wer das Tutorium am Ende halten wird, wird dann noch geklärt. Im Fall einer Entscheidung zwischen Exkursion und Tutorium soll das Tutorium priorisiert werden. (6 dafür, 0 dagegen, 1 Enthaltung)

Tutorium WiSe 20/21 Für dieses Semester möchten wir auch gerne ein Tutorium für unsere Erstis anbieten, um mehr Kontakt aufzubauen. Dieses ist unvergütet und soll daher nur einmal kurz vor den Klausuren stattfinden und nach der Vorlesungszeit. Matthias Zenner hat sich bereit erklärt. Hubert hilft. Aber zuerst soll das noch mit der Professorenschaft kurz abgeklärt, damit es zu keiner Doppelung kommen wird.

6. Spinde:

Wir haben Spinde (immer noch) und Hubert würde das Thema gerne zu Ende bringen:

- Verträge und Ausleihsystem
- Kennzeichen der Spinde und Schlüssel (Schilder, Nummern)

Hubert kümmert sich um die Verträge und fragt dazu bei Kira nach, wie weit sie gekommen ist.

7. Verschobene TOP/Ungeklärte Fragen:

- Ältestenrat
- Kolloquiums- und Ersti-WE-Koordinator
- Evaluationen
- Matthias beschwert sich über die Welt (Teil 6)